

合格体験記（推薦入学試験S）

生活科 学部 食物栄養 学科 食物科学 専攻

出身高校名 甲府第一

（1）同志社女子大学を志望校・受験校と決めた理由。

私は食べ物から興味があり、栄養学科を志望校に決めていました。また、大阪出身であるため関西の大学に行きたないと、思っていたところ家族に属められ同志社女子大学に決めました。将来、食品会社に就職したいのですが専門が2つあることも魅了的でした理由の一つです。

（2）推薦入試対策としての受験勉強の進め方について。

〔1学期〕

私は高校では文系選択だったので、愛馬乗科目がある4単位の生物や化学を履修していました。そのため、塾の日央寮授業で生物を学びました。この時点では、まだ愛馬乗に対する本腰に入っていませんでした。しかし、このままで進むと落ちるという気持ちもあつたため、推薦入試で点数にされる評定平均値(4.5)を目標にと思い、学校の定期試験に力を入れていました。

〔夏休み〕

日央寮千葉業をもう1周し、まとめノートを作成しました。生物のワーカーを何回も解き、苦手な分野を知り、克服しました。また、2年生の頃から集めておいた外語問題式(生物)も解き、問題題の出題形式について慣れました。夏休み中に生物の知識を定着させようと思つたため、夏休みは7割りくらい生物に日程を費やしました。英語では、文法を中心とした問題演習をしました。生活の面では、1日のスケジュールが決まり毎日同じルーティンで過ごしていました。

〔2学期～入試直前〕

夏休みから8月1日からよ、過去問を中心に勉強しました。全書を5年分解いていたのですが、222語問題の難いほど実感しました。問題題をノートに取り、長文を日本語問題に直し、文法や語彙のポイントをまとめました。私は特に單語力に不足しているので、單語帳や長文から覚めました。また、大法書を使つて問題選えに分野を演習しました。一方で、生物以上、過去問と平行して毎年月、先生が補習予習業を行なっていました。そこで、平時は自分の弱点問題を定期的に、星石塾の日替わり問題分を確実に理解するようにしていました。学年交代では朝の7:30から、放言課後は18:00まで残り勉強するようになりました。一日も朝8:00からスタートした食事メタナは学習に身を組んでいます。入試に近づくにつれ、問題演習は半端なく、ノートの補足もし、入試当日に見込みノートを完成させました。

（3）この一年間の受験生活において、受験勉強と高校の行事やクラブ活動の両立、健康面での注意、テレビやスマートフォン等との付き合い方、スランプとその対処法について。

私は、勉強と休息のメリハリをつけることをストレス緩和のためにしていると思います。同級生の中では、お昼休み自習室に行く子ばかりだったのですが、私は午睡をするために勉強しませんでした。そのため、他の休み時間には必ず単語帳や文法書を開き、勉強しました。また、生活の面では、学年は22:30終了、24:00までの寝るというルーティンを崩さないようにしていました。卓球型という言葉でよく使われるのではなくて、睡眠時間とし。ハソル庵(早いことにとどめ)をとどめると、私は朝6時まで起きていたのですが、寝る時間が遅くなると、寝る時間が遅くなると、私は朝6時まで起きなくてはいけません。スマートフォンの中でもよく使っているタブレットは消音機能で制限日付に離れることが出来ます。勉強が辛くてたまらず、オーディオチャレンジの日時、月曜と木曜の14:00写真を見返す、「4月にまた22日写真を撮るぞ！」とか、思いいで自分を奮い立たせました。

（4）受験を終えて、受験生のみなさんへのメッセージ。

愛馬乗は未だわりと見ぬず不安でいたいところと、思いました。でも、ひたすらや�を続けることで意図が通じ、それが力にはなります。私はこのままではいけません。私は4単位の生物の問題式には乗りこなしてしまはずして、独学(1.1の2)不完全な問題で本番では「人一倍元気な大丈夫」と自分を信じて臨みました。何事もあきらめず、自分を信じることの大変だと思つます。合格は手堅んだ瞬間に喜び人生を豊かです。元気な2下さい!!